



学校だより

第2号

文責:校長 橋本真己

1 冒険活動教室

1年生は、5月16日(木)から5月18日(土)の3日間、「大自然 仲間と共に いどむ冒険 深まる絆は宝物」のスローガンのもと宇都宮市篠井町で冒険活動教室が行われました。1日目、雨天のためロングハイキングは中止となり、アリーナでミニ運動会を実施しました。2日目の午前中、1,2,3,4組は野外炊飯を、5,6,7,10組は学級選択活動を行いました。午後は全クラス学級選択活動となりました。3日目、1,2,3,4組は学級選択活動を、5,6,7,10組は野外炊飯を行いました。ロッジ・テントでの宿泊など様々な体験を通してクラスの絆が深まったと思います。



2 宮っ子チャレンジウイーク

2年生は6月10日(月)~14日(金)の5日間、社会体験学習を行いました。「地域の多くの人と触れ合う社会体験活動を通して、働くことの尊さを実感させ、他人を思いやる心や社会のためになることを積極的に行う態度を育み、主体的に自己の在り方や生き方を見つめさせる」ことを目的とし実施しました。生徒達は体験を通して、自分のよさ自分らしさを見つめることができました。受け入れてくださった85か所の事業所にお世話になり、とても有意義な体験させていただきました。ありがとうございました。



3 修学旅行

3年生は、6月11日（火）から6月13日（木）の3日間「有終の美を飾れ！『京都』いう日を忘れては奈良（なら）ぬ」のスローガンのもと、京都・奈良への修学旅行に行って参りました。1日目は、奈良方面へ貸し切りバスで移動しクラス別活動。2日目は、京都方面を貸し切りタクシーで班別活動。3日目は、京都方面へ貸し切りバスでクラス別活動を行いました。

天候にも恵まれ、古都の歴史を満喫することができました。

